

**PRESIDENTA DE CORTES DE ARAGÓN
CORTES DE ARAGÓN
ZARAGOZA**

Estimada Presidenta :

Después de nuestra comparecencia en la Comisión de C. Ciudadanas y Derechos Humanos en Cortes de Aragón el pasado 21 de Mayo, donde explicamos a la Mesa y a los representantes de todas las formaciones políticas la situación en la que nos encontramos en el valle menos poblado de Aragón, el valle del Guarga, te adjuntamos el escrito que presentamos a esta fecha al Presidente del Gobierno de Aragón como resumen de la situación.

La unanimidad de todos los representantes de los Grupos Políticos de Cortes de Aragón y sus palabras de apoyo no han servido de nada. Todo sigue igual.

Por ello te solicitamos que remitas a todos los Grupos Políticos la información que adjuntamos y rogamos la puesta en marcha de iniciativas parlamentarias que impidan lo que nos está sucediendo.

Desconocemos la forma de poder utilizar estos mecanismos para lograr que esto no siga ocurriendo. No sabemos qué hacer para lograr diálogo, compromisos e inversiones para el valle menos poblado de Aragón.

También queremos preguntarte si procede una nueva comparecencia, reuniones con los grupos políticos u otras actuaciones para solucionar estos problemas, que para nosotros son determinantes de nuestro futuro.

Ya disculparás la franqueza y lo directos que somos. Mantenemos nuestro respeto a las instituciones como las Cortes de Aragón que presides, y seguimos creyendo en el diálogo como base de todo. Pero necesitamos que nos informes, que nos asesores, que nos ayudes...

No tenemos problema alguno para desplazarnos para tener una reunión contigo, con los portavoces de las formaciones políticas... o que vengas al valle del Guarga, para que conozcas personalmente nuestra realidad, acompañada de quien deseas.

Muchas gracias y disculpas por las molestias.

Nuestro saludo

Valle del Guarga, 13 JULIO 2025

**LA JUNTA DIRECTIVA
ASOCIACIÓN GUARGUERA VIVA**